

Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag 06417/204, Fax DW 75

info@gemeindehuettschlag.at



An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at 19.11.2018

RS IX/2018

Ehrungsfestakt für Verdienste um die Salzburger Volkskultur



Der Trachtenmusikkapelle Hüttschlag wurde am 15. November 2018 in der Salzburger Residenz der "Salzburger Blasmusikpreis 2018 der Stufe II" verliehen. Im Bemessungszeitraum 2013 – 2017 hat die TMK unter der Leitung vom Obm. und Stabführer Sepp Pirchner, sowie Kapellmeister Heinrich Aichhorn erfolgreich Wertungsspielen teilgenommen und dabei die hervorragende Punkteanzahl von 271,27 erreicht. Die TMK Hüttschlag war die einzige Kapelle mit der Stufe II, zwei Kapellen haben die Stufe III erhalten.



Stabführer Aichhorn Philipp



Philipp Aichhorn hat die Ausbildung zum Stabführer abgeschlossen. Ebenfalls beim Festakt am 15. November 2018 wurde ihm durch LH Haslauer und LHStv. Schellhorn die Medaille überreicht.



Die Gemeinde gratuliert der Trachtenmusikkapelle Hüttschlag zum "Salzburger Blasmusikpreis 2018 der Stufe II" und Philipp Aichhorn zur bestandenen Stabführerprüfung sehr herzlich!

Zeltfest – Information

Die Verantwortlichen der Hüttschlager Vereine trafen sich am 5. Nov. 2018 zu Beratungsgesprächen über die zukünftige Ausrichtung des Zeltfestes zu Pfingsten. Dabei wurde folgende Vorgangsweise beschlossen:

Es werden in Zukunft mehrere Vereine gleichzeitig das Fest ausrichten. 2019 werden die Trachtenmusikkapelle, die Freiw. Feuerwehr, die Bergrettung, die Hist. Bauernschützen, die Eisschützen sowie die Theatergruppe Hüttschlag das Fest veranstalten.

Für die Folgejahre soll diese Lösung in etwa mit wechselnden Vereinen beibehalten werden.

Für die Finanzierung der Vereine ist das Fest sehr wichtig. Der Erlös wird ausschließlich wieder für Vereinszwecke verwendet. Die gesamte Bevölkerung wird schon jetzt ersucht, wieder zahlreich beim Fest mitzuhelfen, wie dies ja in den vergangenen Jahren auch bestens funktioniert hat. Dafür ein herzliches Vergelt`s Gott.